Der Cottbuser Pfarrer Christoph Polster wird aus der Hand des Bundespräsidenten Horst Köhler die Auszeich-



Christoph Polster

nung mit dem Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland entgegennehmen können. Sein Handeln im Jahr 1989 hat dazu beigetragen, dass die po-litische Wende auch in Cottbus gewaltfrei verläuft - dazu hat Christoph Polster die Kirchentüren geöffnet.

Der Turnower Dr. Klaus Lange hat nicht nur ein erfolgreiches Katzenbuch geschrieben und in der Peitzer Amtsverwaltung seine Foto-Ausstellung "Rund um die Welt" gezeigt, sondern auch in den letzten Tagen das siebente der modernen Weltwunder erstiegen. Die Felsenstadt Petra in Jordanien, von den Makkabäern erbaut, war das Wanderziel des Weltenbummlers. Damit haben Klaus Lange und seine Ehefrau Heidi alle modernen Weltwunder gesehen und von den antiken fehlen ihnen lediglich die "Hängenden Gärten" in Babylon. Dieses letzte Reiseziel werden die beiden aber wohl nicht erreichen, wie er infolge der regionalen politischen Lage erklärte.

Klaus Lange, der vor einigen Wochen in den Deutschen Schriftstellerverband aufgenommen wurde, berichtet im neuen "Cottbuser Heimatka-lender" ausführlich über die Verhaftung des ehemaligen Cottbuser **Oberbürgermei** sters Weihrauch Die Fraktion DIE LINKE hat

turnusmäßig den Fraktions-vorstand gewählt. Wiedergewählt wurde André Kaun zum Fraktionsvorsitzenden.



bestätigte Annely Fraktion Richter als 1. Stellvertreterin und Jürgen Maresch als 2. Stellvertreter des Fraktionsvorsitzenden.

Die Mitglieder des Aufsichtsrats der Carl-Thiem-Klinikum gGmbH Cottbus haben Dipl.oec. Antje Röhlig, Leiterin der Abteilung Finanzen und Rechnungswesen, Prokura für die Teilgebiete Finanzen und Wirtschaft sowie As-Till Frohne, sessor jur. Rechtsanwalt und Justitiar, Prokura für die Teilbereiche Personal und Recht erteilt. Beide sind bereits langjährig verantwortungsvoll im Leitungsteam des Klinikums tätig.

Gehörlose und Hörgeschädigte können jetzt in Brandenburg Notrufe auch per SMS an die Polizei senden, teilt **Geert** Piorkowski, Pressesprecher des Brandenburger Innenministeriums, mit. Die Bekanntgabe der SMS-Rufnummer erfolgt über den Landesverband der Gehörlosen.

Närrische Qualitäten sind Szymanski Oberbürgermeister von Cottbus, jetzt auch international bestätigt worden. Er bekam letz-



Wochenende tes Ehrenorden der Förderation Europäischer Carnevalstädte (FECC).

Peter Pietrasch, Ehrenpräsident des Vereins Cottbuser Karneval (VCK),,geistert" seit 30 Jahren närrisch durch Cottbus. Entsprechend geisterhaft



ist das Thema der neues Session, die Donnerstag ab 18 Uhr im BLECHEN-carré proklamiert wird. Die CDU Cottbus hatte ge-

stern bis nach Redaktionsschluss Kreisvorstandswahlen. Als Kreisvorsitzender stellte sich ohne Gegenkandidat Landtagsabgeordneter Dr. Michael Schierack zur Wieder-

Staatssekretär Dr. Johann Komusiewicz vom Brandenburgischen Wissenschaftsministerium überreichte in dieser Woche erstmals zwei Preise für herausragende Leistungen an Wissenschaftler der BTU Cottbus. Davon nahm einen Preis Dr.-Ing. Birgit Futterer vom Lehrstuhl Aerodynamik und Strömungslehre für ihre maßgebliche Beteiligung am Geoflow-Experiment und Micha-Kirsche, der in Master-Arbeit Gesundheitsanwendungen in einer drahtlosen Netzwerkumgebung untersuchte, entgegen.

Nach Abschluss der Rennradsaison 2009 hat die Auswertung beim Damen-Velo-Team in der Landeswertung die meisten Punkte für Edeltraut **Drochol** ergeben. spricht einer Strecke von 2410



Edeltraut Drochol

Kilometern. In der Herrenwertung konnte **Uwe Pomnitz** mit 4 290 Kilometern ebenfalls als Bester geehrt werden. Freizeitsportler Beide vom RSC Cottbus.

Fotos: Jens Haberland, Heinrich, Bernd Weinreich, CGA-Archiv